

FOTOS: PABLO MAMANI PRADO



TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS INTERPRETARON A LA PERFECCIÓN LOS TEMAS DEL CÉLEBRE CANTAUTOR CHILENO

Escuelas brillan con un espectáculo artístico en homenaje a Víctor Jara

Actividad fue organizada por la Escuela Bernardo O'Higgins, donde participaron siete recintos educacionales de Tocopilla.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Una jornada mágica de emociones se vivió en el Teatro Municipal Andrés Pérez, lugar donde los tocopillanos sacaron a relucir su talento artístico en la segunda versión de la Muestra Escolar de la Canción "Cantamos a Víctor" en homenaje a la obra y legado musical del cantautor nacional, Víctor Jara.

Este encuentro interescolar fue organizado por la Escuela Libertador Bernardo O'Higgins Riquelme, como una instancia para promover el encuentro cultural entre los establecimientos educacionales del puerto. Además de valorizar y resaltar el folclore nacional bajo la figura de Víctor Jara, promover la cultura artística-musical entre los estudiantes de la comuna y, finalmente, intercambiar experiencias pedagógicas entre las escuelas y liceos de la ciudad.

TALENTO ESCOLAR
 Este gran evento comenzó

con una obertura de la mano del Ballet Folclórico "Kunza" de la Escuela Bernardo O'Higgins, quienes hicieron un barrido por la música y danzas del norte de nuestro país.

Los chicos de la Escuela Pedro Aguirre Cerda encantaron al público con su interpretación a coro del tema "Ni Chicha Ni Limoná" de Víctor Jara.

En tanto, la Escuela República de los Estados Unidos brilló con "Luchín".

Y los chicos de la Escuela Arturo Prat Chachón sorprendieron con su interpretación del tema "El Aparecido".

"Dejar la Vida Volar" fue la canción con que la Escuela Gabriela Mistral homenajeó al cantautor nacional y el Colegio Bicentenario Sagrada Familia hizo lo mismo con el conocido tema "Te Recuerdo Amanda".

Y la Escuela Carlos Condell tuvo una gran interpretación de "La Partida", además de la presentación de profesores, monitores y asistentes de todas las escuelas con la canción "Manifiesto".



EL BALLET "KUNZA" DE LA ESCUELA BERNARDO O'HIGGINS.



LA ESCUELA F-9 BRILLÓ CON LA CANCIÓN "NI CHICHA NI LIMONÁ".